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【略歴等】

1973 年 8 月 14 日川上町生まれ

2012 年 初当選（現在 3 期目）

建設委員長、決算特別委員会委員長

議会運営委員会副委員長などを歴任。

現在：議会運営委員・市民文教委員長 

　今回の6月補正は、約24億2,500万円、主な内

容は、学校給食費の負担軽減や民間の保育士等の処遇改

善補助金等となっています。

　また、本港区のまちづくりに関する調査等別委員会に

おいては、スタジアムの候補地として検討されていまし

た、ドルフィンポート跡地と住吉町15番街区が除外さ

　物価高騰の影響
を受ける保護者の
負担軽減を図るた
め、学校給食を実
施する市立小中学

校に対し、学校給食費の一部を支援す
ることにより、9月から11月の間の
給食費は無料となります。これは、市

全体に配分された交付金を、できる
だけ活用できるよう財源確保に努め
、3ヶ月相当分の補助となりました。
　予算額は、約9億5千万円、内訳は
国庫補助金は約8億円、鹿児島市が約
1億7千万円となっています。
　年度末に精算となりますが、3ヶ月
で余った交付金については、その後
の給食費に充てることが出来ます。

　保育士確保など保育
所等の環境整備は喫緊
の課題ですので、今後
も、しっかりと取組ん
でまいります。

保育士の処遇改善施策

◉ 保育士等処遇改善補助金
　 【約6億6,858万円】

常勤保育士等は月額2万円／人
非常勤保育士等は月額1万円／人を
保育所等を通じて支給し、人材の
確保や職場定着及び離職防止を図
ります。

◉ 保育士等奨学金返済補助金
　【6月補正約2,100万円　総額5,460万円】

奨学金を利用して保育士資格等を
取得し、市内の保育所等に就職し
た保育士等の奨学金返済に対して
補助します。

給食費・光熱費への物価高騰対策

◉ 保育所等給食費支援補助金
　 【約1億7,100万円】

◉ 保育所等物価高騰対策支援補助金
　【約4,625千円】

物価高騰の影響を受けている子育て
世帯と保育所等の負担軽減を図るた
め、給食費と光熱費に対し、必要な
経費を負担します。

れ、新たな候補地として北埠頭が示されました。この件は、中心市街地のまちづ

くりにとって重要な案件ですので、今後を注視してまいります。

 学校給食費無料(3ヶ月)、スタジアムの新たな候補地が示される

■ 市立小中学校の給食費無料（９月から11月まで）
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物価高騰に係る学校給食費支援補助金

■ 保育士等の処遇改善と物価高騰対策 ～子育て施策のさらなる充実を目指して～
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■ 市電運賃クレジットカード決済

■ 桜島の長期滞在施設について

　現在、全車両
で実証実験中の
クレジットカー
ド決済の利用率
は、5 月は全体

の５％程度に留まっています。
　単一料金にもかかわらず、デー
タ収集等の目的で 2 回のタッチ、

　議会に、会派として「教育予算
の拡充を求める意見書」を提出し
、全会一致で採択されました。
　意見書では、いじめや不登校、
貧困による格差、さらには、教職
員の多忙化など、様々な課題が山
積している現状を鑑み、国に対し
次の事項を実現するよう要請した
ものとなっています。

教 育 予 算 の 拡 充 を 求 め る

意 見 書 が 採 択 さ れ ま し た 。

 

1 枚のカードで数人の決済をする
場合は、乗務員の端末操作が必要
な事、また、電子トラブルが発生
した際には再起動が必要となり、
乗り降りに時間を要す場合も散見
されているようです。
　今後、市バスへの導入も検討し
ているので、これらの課題を整理
して導入をすべきと交通局に対し
指摘しました。

１、子どもたちの教育環境改善のために、計画

　　的な教職員定数の改善を推進すること

２、教育の機会均等と水準の維持向上を図るた

　　め、義務教育費国庫負担制度の負担割合を

　　堅持すること

　Education at a Glance 
2019 によれば、日本の教育に対
する公的支出は、OECD 加盟 35
カ国中最下位です。今後も、教育
予算を OECD 平均並にして、子ど
もたちの豊かな学びを保障するた
めに取組んでまいります。

　桜島の改新交流センター隣に、
地域団体が整備する、地域資源を
活用した滞在型施設に対する補助
が決定しました。
　補助額は経費の 9/10の 900 万
円、空き家を活用して、地域の活
性化や移住のきっかけにつなげる
狙いです。

　吉野 2 丁目の下花棚早馬公
園の草刈り【上】　下花棚の
側溝蓋の整備【下】
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